



FOTOS: CEDIDAS



CON MUCHA SOLEMNIDAD LOS ESCOLARES DE CHIU CHIU EFECTUARON EL DESFILE EN HONOR A LA PATRIA.



EL INFALTABLE PIE DE CUECA TAMBIÉN ESTUVO PRESENTE EN EL ACTO CÍVICO DE LOS ESCOLARES.



UNA VARIEDAD DE NÚMEROS FOLCLÓRICOS PRESENTARON LOS ESCOLARES.



LOS DOCENTES DE LA ESCUELA G-52 TAMBIÉN SE SUMARON AL DESFILE.



EL DESFILE EN CHIU CHIU INCLUYÓ ADEMÁS A CABALLOS Y HUASOS.

Escolares celebraron a la patria con desfile en Chiu Chiu

ACTO. Fiesta de la chilenidad consideró además muestra de números folclóricos.

La comunidad educativa de la escuela San Francisco de Chiu Chiu efectuó una muestra de chilenidad, y celebró en el poblado una de las efemérides más esperadas por la comunidad, realizando un colorido desfile de Fiestas Patrias, que tuvo como principales protagonistas a los escolares.

Para la conmemoración de esta efemérides la banda escolar de la escuela San Francisco de Chiu Chiu (G-52), preparó un especial número para los asistentes al desfile, así también los más pequeños, del jardín infantil Conejito Blanco, junto a sus educadoras, también se prepararon para la fiesta de chilenidad en el Alto Loa.

Destacó también el paso de un grupo de huasos, que a lomo de caballo se sumaron a la actividad que se efectuó en la plaza, y frente a la escuela San Francisco de Chiu Chiu, y donde fueron recibidos por la comunidad local, padres y apoderados que disfrutaron del importante acto en conmemoración a la Primera Junta de Gobierno, un 18 de septiembre de 1810.

El desfile incluyó además números folclóricos tradicionales, que abarcaron la amplitud de las manifestaciones nacionales, de sur a norte, con todo su colorido y alegría nacional.



LOS MÁS PEQUEÑOS TAMBIÉN SE SUMARON A ESTAS EFEMÉRIDES.



LA MÚSICA ANDINA TAMBIÉN TUVO ESPACIO IMPORTANTE EN EL DESFILE.



EL JARDÍN INFANTIL CONEJITO BLANCO DUJO PRESENTE EN EL ACTO CÍVICO.